

CUWITAN

Selamat Atas Kelulusannya, Kepsek SDN 5 Padangtangkalau: Semoga ini Awal dari Kesuksesan dan Kejayaanmu

HermanDjide - PANGKEP.CUWITAN.COM

Jun 15, 2024 - 16:09



Jelang Pengumuman Lulus, Kepala SDN 5 Padangtangkalau Titipkan Pesan: Jangan Ada yang Putus Sekolah

PANGKEP - Kepala SDN 5 Padangtangkalau Kecamatan Balocci Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Hj Masnah S.Pd saat di temui usai memberikan arahan kepada anak didiknya yang lulus di ruang pola SDN 5

Padangtangkalau Balocci.Sabtu (15/6/2024)

Kata-kata perpisahan menjadi sesuatu yang termasuk paling sulit diucapkan. Hal itu karena bagi mayoritas orang, perpisahan menjadi hal mengharukan dan menyedihkan. Namun, harus dipahami bahwa di setiap pertemuan, pasti ada perpisahan.

Perpisahan, khususnya bagi kamu anak-anakku sekalian yang baru lulus dari jenjang sekolah, mungkin menjadi fase yang sulit untuk dilewati. Apalagi selama sekian tahun lamanya, melakukan kegiatan bersama.

Namun ingat tonggak pertama telah tercapai. Saatnya untuk melebarkan sayapmu dan terbang tinggi di langit.

Kamu telah bekerja sangat keras dan semuanya akhirnya terbayar. Kamu telah membuat kami bersama guru-mu semua sangat bangga.

"Semoga ini hanya awal dari kesuksesan dan kejayaanmu. Selamat atas kelulusannya, anak-anakku yang tersayang Aamiin

Selain itu Hj Masnah berpesan kepada anak didiknya agar yang sudah lulus dan meninggalkan sekolah ini setelah 6 tahun perjalanan bersama di SDN 5 Padangtangkalau.

" Kami berpesan agar Jangan ada yang putus sekolah tapi harus lanjut ke jenjang yang lebih tinggi yakni SMP" ujarnya.

Menurutnya bahwa sebagai generasi penerus bangsa, yang di harapkan Bangsa dan Negara ini, maka terlebih dahulu anak-anak yang lulus hari ini sebanyak 45 orang, harus tetap lanjutkan pendidikan.

Selain itu Hj Masnah juga berharap kepada orang tua siswa agar anak-anak kita yang sudah lulus hari ini terus didukung untuk melanjutkan ke sekolah yang lebih tinggi yakni SMP.

" Kita harus bekali anak-anak kita sejak dini dengan ilmu pengetahuan sesuai dengan jenjang pendidikan dan sekarang sudah tamat di SDN 5 Padangtangkalau Balocci maka harus lanjut ke SMP" ujarnya.

Selain itu Hj Masnah juga mengucapkan terima kasih kepada orang tua siswa atas kerjasamanya selama ini sehingga perjalanan mendidik anak-anak kita semua berjalan lancar.

Kemudian untuk anak-anakku yang meninggalkan SDN 5 Padangtangkalau kami bersama guru mengucapkan selamat dan sukses selalu, Aamiin, (Herman Djide)